

EXTRAITS DU LIVRE DE BORD

SÉJOUR EN FAMILLE (3 ADULTES- 2 ENFANTS) ABORD DU COCHE SOLAIRE : « SOLEIL D'AQUITAINE »

DU 31 juillet AU 7 AOÛT 2019

Cette année, nous nous retrouvions en famille, frère, sœurs et parents à Villeneuve sur lot, il nous fallait un logement tout près pour une partie de la famille et surtout un peu exotique car celle-ci vit au Japon avec des adolescents ! Mme Renouf proposait sur son site un coche d'eau solaire, tout était nouveau, nous avons saisi l'occasion, avec tout de même l'inquiétude de la navigation.

L'arrivée et la découverte du coche ont été un plaisir. Le lieu, Casseneuil est très agréable pittoresque et calme. Le coche était suffisamment spacieux pour 6 couchages. Nous y avons vécu de très beaux moments de complicité en famille.

Nous avons fait deux sorties en journée complète, tout le monde (9 !) a appris à conduire le bateau, à passer des ponts : Victoire ! une écluse (celle de Villeneuve) : impressionnante ! à plonger au milieu du lot, à amarrer le bateau près d'une piscine naturelle. Mme Renouf en nous accompagnants était aussi notre cicérone sur les berges du Lot. Tout semble si simple, si calme, le soir sur l'eau rien n'est pareil, la nuit. C'est une très belle aventure. Le bateau solaire est une opportunité qu'il faut saisir. Nous avons redécouvert le Lot, les oiseaux peuplant les berges

« amazoniennes », les vestiges du temps passé où l'homme exploitait ce fleuve pour le transport (pruneaux et autres marchandises), pour le courant (moulins), comme des vaisseaux échoués, d'anciennes gabares surgissaient rouillées. Merci à Mme Renouf pour son talent, son opiniâtreté, et sa vision très avant-gardiste ! Elle nous a fait vivre un moment inoubliable !

Françoise, Bénédicte, Chrystel, Stéphane, Jean-Christophe, Noriko, Yuto, Noémie

WEEK-END EN FAMILLE SUR LE COCHE SOLAIRE EN JUILLET 2019
3 ADULTES ET 3 ENFANTS DE 10 À 16 ANS

Nous voulions offrir à notre mère une croisière en bateau sur un canal ou une rivière pour fêter ses 80 ans. Cela faisait partie des rêves qu'elle n'avait encore jamais réalisés ! L'idée était de trouver un bateau adapté pour son fauteuil roulant donc plutôt à fond plat et sans escalier pour accéder aux cabines. Au fil de nos recherches, assez infructueuses au départ, nous sommes tombé sur le coche solaire

« Soleil d'Aquitaine ». Ce bateau nous a interpellé d'abord pour son accessibilité pour les PMR mais aussi par l'originalité de son mode autonome de production d'électricité pour son habitation et son déplacement. Après une prise de contact avec Dominique, nous avons réservé le bateau pour un week-end mi juillet, du vendredi soir au dimanche soir. Embarquement à Casseneuil, Dominique nous explique le maniement du bateau, la procédure d'accostage sur les pontons ainsi que la gestion et l'utilisation des batteries de bord. Après une première nuit sur place, nous larguons les amarres au petit matin avec un peu d'appréhension. Le coche solaire s'avère être facile à manœuvrer, si bien que tous les membres d'équipage, y compris les enfants, vont le piloter à tour de rôle durant les deux jours de navigation sur le Lot. Cette rivière est d'ailleurs très calme et peu fréquentée, ce qui nous permet de nous arrêter et jeter l'ancre où l'on veut pour déjeuner ou se baigner. Pour passer la deuxième nuit, nous décidons de nous arrimer à Fongrave. Il fait beau donc nous mangeons sur la terrasse spacieuse. La veille, nous avons eu un peu de pluie donc nous avons diné dans le séjour qui est assez grand pour nous six et surtout, très

lumineux avec ses baies vitrées. Le dernier jour, nous avons continué jusqu'à l'écluse de Castelmoron-sur-Lot que nous avons passées sous l'œil vigilant de Dominique qui nous a rejoint pour nous guider dans cette manœuvre nouvelle pour nous. Nous avons ensuite continué notre route puis avons fait demi tour pour repasser l'écluse avant de rentrer en milieu d'après midi. Le bilan de ce séjour est très positif, le bateau très agréable et surtout très silencieux (sans bruit de moteur thermique et sans odeur de gasoil). Les batteries ont une autonomie largement suffisante car nous ne sommes jamais descendu en dessous de 90 % de charge alors que nous n'avons quasiment pas cessé de naviguer en journée. De plus, le maniement du bateau et les tâches spécifiques d'armement, de guidage, de cordage ont créé de la cohésion à bord et rassemblé toute la famille pour le plus grand plaisir de notre maman qui a vraiment apprécié son séjour sur l'eau. Nous souhaitons le meilleur à Dominique pour la suite de son aventure !

Famille Lasserre, Montauban 64800

SÉJOUR EN FAMILLE (2 ADULTES-3 ENFANTS) A BORD DU COCHE SOLAIRE : « SOLEIL D'AQUITAINE » DU 14 AU 21 AOUT 2019

Suite à notre réservation auprès de Dominique, nous avions hâte d'arriver à Casseneuil. Nouvelle expérience, nouvelle aventure ! Agréablement surpris par l'extérieur, joli bateau, attrayant. Mais également par l'intérieur, spacieux, idéalement équipés. Les baies vitrées apportent une sensation d'espace et de liberté. Notre appréhension première était la navigation, vite envolée dès le lendemain de notre départ. Bateau très maniable et silencieux. Chaque membre d'équipage se faisait un devoir de vérifier l'autonomie.

Au fil des jours, nous avons perdu la notion de temps et d'espace. La navigation est agréable avec une autonomie largement suffisante pour des déplacements de plus de 3 heures et très vite nous n'y prêtons plus autant d'importance qu'à notre arrivée.

La simplicité de fonctionnement de ce bateau confirme la nécessité de poursuivre ce beau projet. Nous avons redécouvert une région, un nouveau style de vacances alliant écologie, calme et quiétude où chacun a pris conscience de la nécessité de le préserver. Un grand merci à Dominique pour ces superbes vacances et comme on dit en Bretagne : Bon vent pour ce beau projet.

Bien cordialement.

Emilia, Raymond, Charlène, Léontine et Jeanne

CROISIERE DU 15/19 JUIN 2020

Une maman (92 ans), sa fille, son fils, son petit-fils, petite-fille en bref toute une famille. Sous le soleil d'Aquitaine, navigation au fil du Lot, d'écluses en villages, de soleil en orage, de musée en ballade, nymphéenne autour de notre reine. Quelques péripéties ne furent pas de trop pour pimenter ce raid de rires et de bons mots. Que dire encore

J'avenir c'est le solaire : Dominique fut visionnaire !

Que les astres, la planète et les hommes lui soient reconnaissant, pour que amoureuse du présent, elle puisse sereinement regarder loin devant.

FAMILLE CREPEL de Tarbes

BATEAU SOLAIRE ZERO CO2 -2026

LOCATION SANS PERMIS



image générée par une IA représentant le projet flotte solaire du Lot

Le Phoebus est un concept de catamaran fluvial propulsé à l'énergie électrique solaire qui peut accueillir de 6 passagers à 12 passagers.

La motorisation électrique alimentée par un générateur photovoltaïque embarqué assure une navigation économique et silencieuse. Sa conception avec des matériaux recyclables en fait le premier bateau de plaisance entièrement recyclable

SAS BATEAUX POUR LA PLANÈTE

www.bateauxpourlaplanete.fr / 06884076839 847

258 00036 Rcs Montauban/marinier_2000@yahoo.

Ademe



Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural

L'Europe investit dans les zones rurales





DÉCOUVERTE DU LOT EN BATEAU SOLAIRE ÉCOLOGIQUE

1/ ÉQUIPEMENT Équipé de 24 m² de panneaux solaires il produit sa propre énergie qui recharge le pack de batteries composé de 4 batteries lithium ;

Les 2 moteurs de 6 kW sont alimentés directement par les batteries. La partie hébergement est alimentée en 220V grâce à un onduleur de 5 kW. Ainsi il économise l'émission de 10 t CO₂/an; Il ne rejette aucun déchet d'hydrocarbure, et enfin il est complètement silencieux.

Si tous les bateaux de tourisme fluvial (location) s'équipaient de cette manière, cela éviterait l'émission de plus de 100 000 t de CO₂ /an et de nombreux déchets d'hydrocarbures dans l'eau.

2/ HYGIÈNE Les eaux usées sont stockées dans une cuve ce qui permet la vidange dans le réseau d'assainissement des ports ;

ÉCONOMIQUE

Les prix sont ajustés pour être accessibles au plus grand nombre. Grâce à son type de propulsion le fonctionnement du bateau est 48 fois moins élevé que celui d'un bateau diesel !

La réserve d'eau douce est composée de 1 cuve de 600 litres ce qui impose une gestion intelligente de l'eau : douches courtes, vaisselles sans machine, le linge est lavé en laverie à terre. L'eau de boisson est en bouteilles remplies aux points d'eau des quais. l'eau chaude est produite par un chauffe-eau gaz.

Aucun supplément ne vous sera demandé: ni pour le carburant, ni pour la recharge électrique...

INNOVANT

Les COCHES SOLAIRES sont les seuls bateaux de plaisance solaires destinés à la location sans permis en France, créé en 2019 ; 2 nouveaux modèles ont été mis en location sur le canal de Garonne en avril 2023. Les bateaux sont accessibles aux personnes à Mobilité Réduite conformément à la réglementation de 2005, ils sont les seuls de ce type à avoir été aménagés ainsi : le pont principal, w.-c. et douches tribord.

PROJET LOT AVAL

Actuellement nous travaillons à la création de la plus grande flotte solaire d'Europe qui sera constituée de 10 unités destinées à la location à partir de juin 2026 .

Exemple de parcours : 6 JOURS/6 NUITS -116 km DE NAVIGATION (A/R)

Samedi : Départ à 10 heures de Castelsarrasin ; descente vers Moissac, célèbre halte sur le chemin de Compostelle ; Dimanche: départ vers 10 heures descente jusqu'à Agen, passage sur le pont-canal le plus long de France, 22 arches. **Lundi :** Navigation jusqu'à Buzet s/Baïse visite de la célèbre coopérative des Vignerons de Buzet. ils vous proposent de nombreuses activités : instant yoga détente en vignoble, balade vignoble avec un découverteur de pays, circuit vignoble à vélo électrique, visites au château de Buzet etc..

Mardi : Départ de Buzet vers 10 heures et descente en Baïse (écluse triple) navigation jusqu'à Nérac. l'incontournable c'est le château-musée Henri IV, l'emblème de l'Albret ; Pour les sportifs découverte de Cap Cauderoue, 45 hectares de sport nature dans la forêt des Lande (accrobranche, pont de singe, catapulte, sentiers équestres, etc).

Mercredi : Journée découverte de l'Albret en train touristique, une balade insolite et hors du temps entre Nérac et Mézin. Nouveauté: le wagon-restaurant pour profiter d'un déjeuner à bord du train ou d'un dîner le soir à quai en gare de Nérac

Jeudi et Vendredi : navigation de retour jusqu'à Castelsarrasin.

vendredi : DÉBARQUEMENT vers 17 h

Programme POUVANT SUBIR des changements de dernière minute... ils peuvent intervenir compte tenu de la météo et des conditions de navigations (vitesse du courant)

week-end, semaine

LOCATION SUR LE LOT	Dates 2026	Coche PMR 6 couchages	Coche 3 cabines 8 couch.
1/ SEMAINES – 6 JOURS/6 NUITS			
Pré-Printemps	1 300,00 €		1 600,00 €
Printemps	1 500,00 €		1 800,00 €
Pré-été	1 800,00 €		2 100,00 €
Été	2 300,00 €		2 600,00 €
Pré-automne	1 800,00 €		2 100,00 €
Automne	1 500 ,00 €		1 800,00 €

2/week-end

2 JOURS/2 NUITS	du vendredi soir au dimanche soir À PARTIR DU 1 ^{er} avril	500 € printemps/automne 800 € été
-----------------	---	--